



生徒と教師の合い言葉  
 ～気づき、考え、実行する～  
 裏磐梯中学校だより 令和元年6月号  
<https://kitashiobara.fcs.ed.jp>  
 発行者：校長 齋藤 匡史

## 裏中バドミントン部 大活躍!

6月4・5日に、耶麻中体連総合大会バドミントン競技が喜多方三中体育館で行われました。裏中バドミントン部は、男子5名・女子5名と少ない人数ではありますが、一人一人がベストを尽くして戦い、全種目で優勝するなど素晴らしい結果を残しました。

さらに、6月11日には、あいづ総合体育館で全会津中学校総合大会バドミントン競技が開催され、男子団体と男子シングルス、女子シングルス、女子ダブルスで県大会出場を果たしました。

【全会津中体連の結果】 これもひとえに、日頃から応援してくださる地域の皆様・保護者の皆様のお陰であると感じています。今後も裏磐梯中学校を応援していただくようお願いします。

裏中バドミントン部は、7月22日～24日に、あいづ総合体育館で行われる県大会に出場します。東北・全国大会出場を目指し、益々努力いたしますので、ご声援をお願いいたします。

### 【耶麻中体連の結果】

- 男子団体 優勝
- 女子団体 優勝
- 男子シングルス 大森くん 優勝
- 男子ダブルス 大橋くん・三浦くん 優勝
- 女子シングルス 星さん 優勝
- 女子ダブルス 佐藤さん・松山さん 優勝
- 榎本さん・安部さん 2位

- 男子団体 3位
- 女子団体 惜敗
- 男子シングルス 大森くん 優勝
- 男子ダブルス 大橋くん・三浦くん ベスト8
- 女子シングルス 星さん 優勝
- 女子ダブルス 佐藤さん・松山さん 3位
- 榎本さん・安部さん ベスト8



## 中学生も楽しんだ運動会

6月9日(日)に、「裏磐梯運動会」が行われました。雨で1日順延となりましたが、当日は天気にも恵まれ、幼・小・中学生はもちろんのこと、高校生や保護者の皆様、地域の皆様まで大勢参加していただき、楽しい1日を過ごしました。中学生は、幼稚園児と手を繋いでの入場行進から始まり、障害物競走や200m走、幼稚園児と一緒にダンス、そしてよさこい踊りなどに参加し、運動会を盛り上げました。また、種目に参加しながら、それぞれ係の仕事もこなし、運動会の運営にも貢献しました。



幼稚園児と一緒に入場行進



よさこい踊り



障害物競走後の記念撮影